

# Josef Schmuderer ist Vereinsmeister 2015

## SG Furth im Wald richtet Turnier aus – Wolfgang Eichinger spendet neue Trikots

Furth im Wald. Zur diesjährigen internen Meisterschaft der SG Furth im Wald traten 18 Kegler gegeneinander an. Die Vorrunde wurde bereits in der Vorwoche ausgetragen, da es sonst auf der Zweibahnen-Anlage in Eschlkam zu zeitlichen Engpässen gekommen wäre.

Wie im Vorjahr gab es auch heuer eine Haupt- und eine Trostrunde, in der jeweils die Sieger und die Verlierer der Vorrunde gegeneinander antraten. Die Haupt- und Trostrunde fand am vergangenen Samstag auf den Bahnen im Gasthof zur Post in Eschlkam statt. Vor Beginn des Turnieres begrüßte erster Vorstand Heinz Rank junior die Teilnehmer. Ein ganz besonderer Gruß ging dabei an Wolfgang Eichinger, welcher den Keglern der SG Furth neue Trikots gesponsert hat.

In diesem Zusammenhang wies Rank auch darauf hin, dass es immer schwieriger wird, Sponsoren sowie Schirmherren für die Vereine zu finden. Im Anschluss an die Begrüßung überreichte Wolfgang Ei-



Josef Schmuderer (Mitte, oranges Shirt) gewann das Vereinsturnier 2015.

chinger jedem Spieler persönlich sein neues Trikot. „Ich habe es gern gemacht und es tut gut, mal wieder was Neues zu haben.“ Mit diesen Worten richtete sich Wolfgang Eichinger an die Kegler und wünschte ihnen mit dem neuen Trikot viel Glück in der neuen Saison.

Als kleines Dankeschön überreichte der erste Vorstand dem

Sponsor ein Geschenk. Daraufhin verkündete Eichinger völlig überraschend, dass jeder noch eine Sweatshirt-Jacke dazu bekommt. Dies wurde von den Anwesenden mit einem tosenden Applaus bedacht.

Danach ging es gleich im neuen Trikot zu den Wettkämpfen. In etlichen spannenden Duellen konnten sich schließlich in der Hauptrunde

Josef Schmuderer und Dieter Seidl für das Endspiel, sowie Heinz Rank junior und Kerstin Seidl für das Spiel um Platz drei qualifizieren. In einem lange Zeit spannenden Endspiel setzte sich letztlich Josef Schmuderer mit 123 zu 112 Holz durch und krönte sich nach einer in allen Kämpfen souveränen Leistung verdient zum Vereinsmeister der SG Furth im Wald 2015.

Den zweiten Platz sicherte sich Dieter Seidl vor dem Drittplatzierten Heinz Rank junior. Sieger der Trostrunde wurde Alfred Hörl, welcher sich in einem ebenfalls bis zum Schluss spannenden Endspiel gegen Josef Erhard mit 147 zu 142 Holz durchsetzte. Den dritten Platz der Trostrunde sicherte sich Miriam Späth vor Waltraud Kerscher. Die beste Holzzahl des Tages sicherte sich mit sagenhaften 183 Holz Josef Erhard.

Im Anschluss an das Turnier besuchten die Kegler der SG Furth noch das Eschlkamer Oktoberfest und ließen so das vereinsinterne Turnier zünftig ausklingen.

